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202４～202５年度 RI2540 地区テーマ 

「小さな奉仕を積み重ね、  

希望の未来へ前進しよう」 

  

 

 

 

 

 

                                         

第１３８３例会 ２０２４年１２月２３日 

 

 

 

 

 

■会長の時間                                                                                                                     

 バリトン伊藤って分かる方は分かると思います。この方

がたまたま私の会社に寄りまして、よくよく話を聞くと比内

の大衆食堂に取材に来たことがって、それで私もバリトン

伊藤さんの顔を覚えていました。なぜ私の会社に寄った

かといいますと、バリトンさんがホテル鹿角で仕事があっ

たようなんですが、途中で車の異音がすると。本人は比

内の道の駅で JAF を呼ぼうと考えていたようなんですが、

音もするし道中で私の車屋を見つけたのでたまたま入っ

たということでした。私のところに３０分くらいはいたか

な？たまたまその時、山口会員も居て二人でバリトン伊

藤さんと話をしました。色んな話をしたんですが、バリトンさん曰く、「大館は楽しいところが無くなって、

中々来る機会がないんですよ」と。やっぱりホテル鹿角に来る機会のほうが多いとのことでした。帰り際、

私のお店に今度は取材に来てください！と冗談交じりに話をして、楽しい思い出ができたという報告を

して終わります。 

 

■１２月プログラム                                                                                                      

１２月２３日(月) 忘年家族夜例会(クリスマス) １８：００～白樺苑 会費 ５０００円 家族 ４０００円 

１２月３０日(月) 休会(年末のため) 

 

■幹事報告                                                                                                             

〇ガバナー事務所より、クラブの健康調査のお願い 

〇ガバナーエレクト事務所より、年末年始休業のお知らせ 12/26-1/5まで 

〇４RC合同新年家族会の出欠を本日で締め切ります。          

 

 

 

Ｒ Ｉ 会 長 : ステファニーA .アーチック 
地区ガバナー : 佐藤 和志 （田沢湖ＲＣ） 

会 長 : 菅原 新一 
幹 事 : 秦   誠 
会報委員長 : 尾形 勝美 

THE MAGIC OF ROTARY 

 

大館中央ロータリークラブ 
ODATE CHUO ROTARY CLUB 

ロータリーのマジック 

Weekly Report 

■出席報告 

会員数 １５名 

本     日   出席者  １４名  出席率   ９３．３３％ 

９ / ９ 修 正   出席者  １３名  出席率   ８６．６６％ 

修正率  ９３．３３％ 

■例会 
毎週月曜日 12:30～  
秋北電機工業（株） 

■事務局 
〒017-0055 大館市字沼館 91 
秋北電機工業（株）内 
TEL：0186-42-7275 
FAX：0186-45-1552 
E-mail：ri2540odatechuo@gmail.com 
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ニコニコＢＯＸ  本日の合計 ５，０００円 目標 ３００，０００円   ３２．０％達成 

〇菅原新一会長・山口道久会員＝長谷部社長を歓迎致します。 

〇秦 誠幹事・西村政幸会員＝今年一年ありがとうございました。来年もよろしく。 

〇工藤賢一会員＝先週はコロナ陽性となり大変ご迷惑をおかけしました。今はもう全快です。皆さ

まもお気を付けください。 

 

■プログラム クリスマス・忘年夜例会   

今日は白樺苑さんにて、 

        クリスマス・忘年夜例会を開催しました。 

 

また、今日は体験例会ということで比内の㈲北一さんの社

長である長谷部様もご参加して下さいました。ぜひ今日は

会員の皆さんと親睦を図っていただければと思います。 

そして、今日は本当に例会へご参加していただいて 

ありがとうございました。 

～長谷部様よりご挨拶～ 

今日は上等さんに「ちょっと付き合ってけれ」といわれて３人で飲む

のかな？と思ったら騙されて来たような感じで…(笑)     何の

話かなと思ってたんですが、来てみてびっくり！しました。私は八

木橋で測量の仕事をやっていますが、いま人手不足で若い人が

中々入ってこなくて大変苦労しています。この７５歳になっても現

場に行かなければない状態で、ホントに大変なんです。なので、

親戚とかに若い人がいたらぜひ紹介してもらいたいというのが本

年です。これからもがんばってやっていきたいなと思っています。

こちらのロータリーさんには入る感じになるのかなと思っています

ので宜しくお願いします。 

           

  

 

 

 

本年も会員の皆さまには、ロータリー活動にご尽力いただきまして誠にありがとうございます。 

来年もどうぞ宜しくお願い致します。 

 


